

## Ciptakan Kondusifitas Kamtibmas Polsek Klari Gelar Patroli KRYD

KARAWANG - KARAWANG.JARNAS.CO.ID

Jan 21, 2025 - 13:00



**Polres Karawang** - Patroli KRYD malam, Personil patroli Polsek Klari Polres Karawang menasar wilayah yang diduga rawan tawuran, C3, dan gangguan kamtibmas lainnya, seperti permukiman, jalan utama, dan tempat keramaian. Senin malam (20/01/2025) jam 23.30 wib

Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan memberikan rasa aman serta menjaga ketertiban masyarakat.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha mengatakan, sasaran Patroli KRYD yang dilaksanakan jajarannya, yakni menasar tempat-tempat keramaian, objek vital, pertokoan, atau toko modern, permukiman warga, simpang jalan, serta jalan-jalan yang dianggap rawan oleh genk motor, tawuran, dan kejahatan jalanan lainnya.

"Patroli KRYD ini, kita laksanakan dengan cara humanis, saat kami dan seluruh anggota memberikan himbauan kepada warga," ujar Kopol H. Andryan Nugraha.SH.

Lebih lanjut Kapolsek Klari menjelaskan, Patroli KRYD yang dilakukan jajarannya, juga untuk mengantisipasi tindak kriminalitas, dan menyampaikan himbauan kamtibmas, terkait Edukasi antisipasi C3, gangguan kriminalitas, berandalan motor, dan penyalahgunaan narkoba, kepada para pemuda di wilayah Kecamatan Klari.

"Sebagaimana arahan dan petunjuk pimpinan kami, hal ini untuk mengantisipasi aksi kriminalitas di Wilayah Hukum Polsek Klari Polres Karawang." imbuhnya.

Sementara itu, dalam Patroli KRYD tadi malam, pihaknya juga menyambangi remaja dilokasi yang dijadikan tempat berkumpulnya warga, dan menghimbau kepada warga, agar ikut berperan aktif dalam memelihara kamtibmas, dengan meningkatkan pengawasan dan kewaspadaan di wilayahnya masing masing.

"Kegiatan Patroli KRYD yang kami lakukan, tentunya salah satu cara untuk menciptakan situasi yang kondusif, baik untuk mencegah tindak kejahatan, di wilayah Kecamatan Klari Kabupaten Karawang," pungkas Kapolsek Klari.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain